

Menjaga Lingkungan Sekolah yang Bersih dan Nyaman Babinsa dan Siswa SMP Negeri 1 Web Kerja Bakti

Dony Numberi - PAPUA.KLIKPUBLIK.COM

Mar 18, 2024 - 07:02



Keerom - Salah satu wujud kebersamaan dan cinta akan kebersihan serta kenyamanan di lingkungan sekolah, Babinsa Koramil 1701-07/Web Sertu Benediktus Minggu melaksanakan kerja bakti penimbunan halaman yang di genangi air di sekolah SMP Negeri I Web, Kampung Umuaf, Distrik Web,

Kabupaten Keerom, Jum'at (18/3/2024).

Kerja bakti merupakan perilaku positif yang menjadi warisan budaya ciri khas bangsa Indonesia. Kerja bakti memiliki pengertian yang dekat dengan gotong royong. Salah satu cara untuk menanamkan sikap untuk peduli melakukan kerja bakti adalah dengan mengajarkannya sejak dini di sekolah.

Kegiatan tersebut di laksanakan Babinsa Sertu Benediktus Minggu secara gotong royong bersama guru dan siswa-siswi, di karenakan kondisi lapangan yang akan di gunakan untuk pelaksanaan upacara ada beberapa titik yang tergenang air.

"Hal ini yang menjadi perhatian kami selaku Babinsa, bahwa perlunya di lakukan kerja bakti. Lingkungan sekolah yang bersih dan rapi akan membuat siswa nyaman dan bisa belajar dengan baik. Sebaliknya, lingkungan sekolah yang kotor dan becek akan menimbulkan siswa belajar tidak nyaman," tegasnya.

Lebih lanjut, Babinsa Sertu Benediktus Minggu mengajak siswa siswi untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan sekolah. Kerja bakti di lingkungan sekolah memiliki manfaat yang baik bagi seorang siswa, siswa dapat belajar tentang pentingnya bekerja sama sebagai tim dan bertanggung jawab terhadap lingkungan sekolah, imbuhnya.

Kebersihan dan kerapian lingkungan sekolah akan memengaruhi kesehatan kita. Tak hanya itu, sekolah yang bersih juga dapat menaikkan nilai akademis dan semangat belajar siswa. Menjaga kebersihan lingkungan sekolah, dan alam sekitar adalah salah satu tanggung jawab kita terhadap lingkungan.

Sementara itu, bapak Yeri salah satu guru SMP Negeri 1 Web mengucapkan terima kasih kepada Babinsa Koramil 1701-07/Web yang sudah memberikan motivasi dan ikut serta dalam kerja bakti di sekolah kami.

"Kegiatan kerja bakti ini banyak mengajarkan kepada siswa, di antaranya menumbuhkan sikap kekeluargaan, mengajarkan sikap bekerja sama dan membangun kepedulian," ujarnya.

Kita wujudkan lingkungan sekolah SMP Negeri 1 Web bersih dan rapi dengan menanamkan perilaku hidup yang bersih dan peduli lingkungan sejak dini. Mari kita perhatikan kebersihan lingkungan sekolah setiap saat, tutupnya.
(Redaksi Papua).